



## Destacados CiPP



Eduardo Saavedra aborda el impacto de la reforma de pensiones en las aseguradoras de EE.UU.

El director académico del CiPP y decano de la Facultad de Economía y Negocios UAH analiza la reforma de pensiones y su impacto en las aseguradoras de EE.UU., destacando que no hay expropiación y que la preocupación de las aseguradoras es la reducción de sus rentas.



Miriam Henríquez analiza implicancias legales y constitucionales del caso Maya Fernández

La columna de opinión de la investigadora del CiPP y decana de la Facultad de Derecho UAH publicada en La Tercera analiza la inhabilidad de la ministra Maya Fernández y el rol del Tribunal Constitucional en este caso, destacando las implicancias legales y constitucionales.

[Seguir leyendo](#)

[Seguir leyendo](#)

## #8M: Día Internacional de las Mujeres



Lieta Vivaldi destaca persistencia de desigualdades de género en el trabajo de las mujeres

La investigadora del CiPP y académica de la Facultad de Derecho junto a la directora de Género, Diversidad y Equidad de la UAH, subrayan que se debe reconocer el trabajo de cuidados que realizan mayoritariamente las mujeres y cerrar la persistente brecha salarial en Chile.

[Seguir leyendo](#)

Miriam Henríquez analiza los desafíos para la paridad de género en la política chilena

La investigadora del CiPP y decana de Derecho UAH publicó en La Tercera una columna sobre los obstáculos para la paridad de género en la política chilena, destacando la necesidad de políticas de cuidado y corresponsabilidad para mejorar la participación femenina.

[Seguir leyendo](#)

Victoria Martínez en Diario Constitucional: 'Hay que definir quién asume la responsabilidad del cuidado'

La investigadora del CiPP y directora del programa Derecho y Cuidados de la Facultad de Derecho destaca la importancia de reconocer el derecho al cuidado como un derecho humano autónomo e implementar políticas públicas efectivas que no refuercen la carga exclusiva sobre las mujeres.

[Seguir leyendo](#)



Investigación de Mauricio Castillo explora el impacto de la sociedad en el modelo N-Helix

La publicación del investigador del CiPP y académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH en un prestigioso Journal, coautoreado con Paulina González y Domingo García, analiza cómo la sociedad influye en la interacción entre empresas, universidades y gobiernos.

[Seguir leyendo](#)



Carlos García publica investigación sobre impacto económico de la alimentación saludable en el journal *Economic Analysis and Policy*

El investigador del CiPP y académico de la Facultad de Economía y Negocios de la UAH presenta una metodología innovadora para evaluar el impacto económico de la alimentación saludable y de las políticas contra la obesidad en países emergentes.

[Seguir leyendo](#)

El CiPP es un centro creado por las facultades de **Derecho, Ciencias Sociales y Economía y Negocios** de la Universidad Alberto Hurtado, cuya misión es incidir en la creación e implementación de **políticas públicas** sustentadas en valores y con el sello de la UAH.

uha/ Universidad Alberto Hurtado

5 Docencia de Postgrado - Vinculación con el Medio  
Categorización: Acreditación de alta calidad  
AÑOS / ÁREAS  
Investigación: Alta calidad  
Universidad autorizada por el Consejo Nacional de Educación

CONSEJO DE RECTORES Y RECTORAS  
CONSEJO DE GOBIERNO

ADSCRITA A LA  
GRATUIDAD

RED JESUITA

AUSJAL

INTERNATIONAL ASSOCIATION  
FOR JESUIT EDUCATION

UNIC

CEI

Consejo de Rectores  
de Universidades Católicas

univas  
universidades jesuitas

Universidad Alberto Hurtado, formar e investigar para el bien común.  
Somos una universidad jesuita, con más de 5 siglos de legado y tradición educativa, parte de una red internacional presente en más de 60 países. Nuestra misión es contribuir a crear una sociedad más justa, solidaria, inclusiva y sustentable formando profesionales que, desde la excelencia académica, aporten al bien común contenido.

Alameda 1825, metro Los Héroes.